



川口市立芝樋ノ爪小学校

川口市芝樋ノ爪 2-10-48

TEL048-266-5265

芝樋ノ爪小だより 9月号

<https://shibahinotsume.edumap.jp>

令和2年9月1日

めざす学校像「明るく元気なあいさつと笑顔があふれる、きれいで楽しい学校」

感染防止に努めながら 彩（いろどり）ある2学期に

校長 若林 茂

猛暑の中の例年より短い夏休みが終わり、元気な子供たちの笑顔が、芝樋ノ爪小に戻ってきました。保護者の皆様には、新型コロナウイルス感染防止をはじめ、お子様の体調管理や交通事故防止等へのご指導に考慮されたことと思います。お陰様で本日無事に2学期の始業式を迎えることができました。心より感謝申し上げます。新学期が始まった数日間は、特に児童一人一人の変化を見落とさないようにしながら、学校生活のリズムを取り戻すように指導してまいります。ご家庭でもお子様が、元気がなかったり、登校を渋ったりするようなことがありましたら、お話を聞いていただくとともに、担任にご連絡、ご相談いただきますようよろしくお願いいたします。

さて、2学期も命を守り感染防止を最優先にしながら、学びを保障し教育活動を進めてまいります。少しでも彩（いろどり）のある2学期にしたいと考えています。まずは、8月26日に恒例の「学校のブドウ」を給食のときに感謝の気持ちを込めて美味しくいただきました。学校応援団の皆様が毎年手塩にかけて育てていただいているブドウです。収穫はPTA執行部の皆様にご協力いただきました。人や食べ物への感謝という食育の面でも大切にしている活動です。今年もありがとうございました。

2学期の教育活動を、以下ように考えています。

1 少しでも彩（いろどり）ある2学期にするために

- ・朝の児童集会、音楽朝会などを、「3密」を避け、校庭や分散して実施することを検討しています。
- ・学習については、ICTや映像等を活用して、児童の興味・関心を引き出し、よりわかりやすい授業を目指します。
- ・「学習支援員」が2名配置されました。担任をサポートし、きめ細かな指導を行います。
- ・クラブ活動を再開します。金管クラブは、当面打楽器中心で活動します。
- ・1学期終業式から、合唱団の児童が歌った校歌を録音して流し始めました。
- ・10月に体育の授業参観を実施します。
- ・11月になかよし班活動を実施します。その他、「3密」を避けながら学年行事等を検討しています。

2 感染防止対策について

- ・原則1学期同様に行います。ご協力をお願いいたします。
- ・市内でも家庭内感染が増えてきました。児童本人はもちろんですが、ご家族で発熱等体調が悪い方がいらっしゃる場合は、念のため登校を控えることをご検討ください。
- ・スクール・サポート・スタッフが2名配置されました。消毒等感染防止や職員のサポートを行います。

3 新型コロナウイルス感染症に関する差別・偏見の防止に向けて

- ・1学期の終業式に「文部科学大臣の児童生徒向け」メッセージを児童に向けて読み上げました。
- ・本校のホームページの『保護者のみなさまへ』に、文部科学大臣のメッセージを掲載しました。

4 熱中症対策について

- ・暑さ指数(WBGT)と気温を注視し、運動や外遊びを中止したり、休憩・給水を取りながら行ったりします。
- ・登下校時のマスクは、保護者緊急情報メールでお知らせしたとおり、熱中症予防のため、周りとの距離を取り、話をしないようにして、外しても構いません。
- ・水筒の持参を継続します。中身は、水とお茶類に限ります。
- ・児童昇降口にミストシャワーを設置しています。